
Ex-presidente da Alero, Maurão de 
Carvalho é preso em Porto Velho

O ex-presidente da Assembleia 
Legislativa de Rondônia (ALE-RO), 
Maurão de Carvalho, foi preso na 
manhã desta quarta-feira (12) em 
Porto Velho. Ele tinha sido condena-
do em 2019 por peculato e lavagem 
de dinheiro quando era deputado 
estadual, mas recorreu e a senten-
ça foi anulada. Em 2024 o caso foi 
julgado novamente e a Justiça de-
terminou uma nova pena (entenda 
mais abaixo).

O ex-deputado foi apontado pelo 
MP-RO como integrante de um es-
quema conhecido como “folha pa-
ralela”: servidores fantasmas eram 
nomeados, mas não exerciam fun-
ções reais na ALE-RO. Quase todos 
os 24 deputados estaduais eleitos à 
época participavam do crime. 

O grupo desviou mais de R$ 11 
milhões dos cofres públicos entre 
junho de 2004 a junho de 2005. 
Maurão foi considerado culpado 
pelo desvio de quase R$ 600 mil, 
além de ocultar os valores obtidos 
utilizando contas de empresas. Des-
de então, ele aguardava o andamen-
to processual em liberdade.

Depois de ser preso, Maurão pas-
sou por corpo de delito e deve passar 
por audiência de custódia antes de 
ser encaminhado para um presídio 
local.

A Reportagem tentou contato 
com a defesa de Maurão de Carva-
lho, mas não conseguiu até a última 
atualização desta reportagem. 

Cronologia do caso
A ação penal que resultou na con-

denação do ex-presidente da ALE-
-RO inicialmente tinha 33 inves-
tigados. Porém, o caso passou por 

desmembramentos e os demais réus 
perderam o foro depois que saíram 
dos cargos de deputados, restando 
apenas Maurão no processo.

Em julho de 2016, a Justiça con-
denou 16 ex-deputados estaduais e 
mais nove réus por envolvimento no 
esquema criminoso.

Maurão foi condenado somente 
em 2019, no Tribunal Pleno do TJ-
-RO. A pena inicial incluía cerca de 
um ano por formação de quadrilha. 
O réu recorreu da decisão ao Supe-
rior Tribunal de Justiça que anulou 
o acórdão apontando que o caso na 
verdade é de responsabilidade das 
Câmaras Especiais Reunidas. Em 
agosto de 2024, o caso foi novamen-
te a julgamento. Os desembargado-

res das Câmaras Especiais consi-
deraram o réu culpado e aplicaram 
uma nova dosimetria de pena.

Na nova decisão, os desembarga-
dores extinguiram a condenação por 
quadrilha, por entender que o crime 
está prescrito. Desta forma, Mau-
rão deve cumprir 11 anos e 7 meses 
de reclusão, além do pagamento de 
multa.

Até então, o ex-deputado aguar-
dava o julgamento em liberdade, 
mas o caso transitou em julgado e 
ele não pode mais recorrer da deci-
são. A prisão do réu ocorreu à pedi-
do das Câmaras Especiais Reunidas 
TJRO. O órgão aponta que manteve 
o mandado em sigilo para não com-
prometer no seu cumprimento.

Ex-deputado exerceu o cargo de presidente da ALE-RO entre 2013 - 2017. 
Maurão foi apontado pelo MP-RO como integrante de um esquema que des-
viou mais de R$ 11 milhões dos cofres públicos.

Maurão de Carvalho teve cinco mandatos como deputado estadual, 
tendo comandado a Assembleia Legislativa por duas oportunidades
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POLÍTICA

A Deputada Estadual Dra. Taís-
sa Sousa (Podemos) anunciou que 
a emenda no valor de R$ 500 mil, 
destinada à retomada da reforma 
do Estádio João Saldanha, em Gua-
jará-Mirim, já foi empenhada. Esse 
valor é fundamental para dar con-
tinuidade a uma obra que vai re-
vitalizar um dos principais pontos 
de esporte e lazer da cidade, bene-
fi ciando diretamente a população e 
principalmente atletas da região.

 A deputada Dra. Taíssa ressal-
tou o apoio contínuo e pela parceria 
fundamental do governador Coronel 
Marcos Rocha para a concretização 
desta obra. O trabalho conjunto en-
tre o Governo do Estado e a Assem-
bleia Legislativa garante que proje-
tos importantes como este avancem 
e tragam benefícios concretos para 
a população de Guajará-Mirim. 
“Agradeço ao Governador Coronel 
Marcos Rocha por acreditar e in-
vestir no desenvolvimento de nossa 
região, garantindo que este estádio, 
símbolo do esporte local, seja re-
vitalizado e volte a receber a nossa 
comunidade com mais qualidade e 
segurança”, afi rmou a parlamentar.

 Com o empenho já realizado, o 
próximo passo é aguardar a libera-
ção dos recursos, o que ocorre por 
meio de um processo burocrático. 
Isso inclui a formalização do repas-
se dos valores pela Secretaria de Es-
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Emenda de R$500 mil da Deputada Dra. Taíssa garante 
retorno das obras no Estádio João Saldanha

Com o recurso, a parlamentar reforça seu compromisso com o esporte 
e o desenvolvimento de Guajará-Mirim.

tado da Juventude, Esporte, Cultura 
e Lazer (Sejucel) e a realização de 
um planejamento para o início das 
obras de reforma no Estádio João 
Saldanha.

 Após a liberação dos recursos, 
será dada continuidade ao processo 
de licitação, e, uma vez fi nalizada a 
contratação da empresa responsá-
vel, as obras de reforma do estádio 
começarão contemplando melho-
rias estruturais necessárias para a 
segurança e o conforto dos frequen-
tadores do espaço.

 Dra. Taíssa solicitou a cópia do 
projeto e também fez uma indicação 
parlamentar ao Poder Executivo, so-
licitando a construção de uma praça 
de alimentação no local, o que con-
tribuirá para o desenvolvimento do 
entorno do estádio e proporcionará 
mais opções de lazer para os mora-
dores. A parlamentar aguarda agora 
a análise da viabilidade do projeto 
por parte da Secretaria de Estado de 
Obras e Serviços Públicos (SEOSP), 
que poderá iniciar os estudos para a 
construção dessa praça.
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Deputado Cirone Deiró reforça parceria com governador 
Marcos Rocha e destina recursos para educação em Vilhena

O deputado Cirone Deiró cum-
priu agenda em Vilhena nesta se-
mana, onde reafi rmou sua parceria 
com o governador Coronel Mar-
cos Rocha e destacou as principais 
ações do início de 2025. Durante a 
visita, realizada a convite da verea-
dora Amanda Areval, o parlamentar 
entregou ao prefeito Delegado Flori 
notas de empenho no valor de R$ 
800 mil. Os recursos serão desti-
nados à compra de veículos para a 
educação e à execução de obras na 
Escola Municipal Bianca e Leonar-
do.

 Para o prefeito Delegado Flori, 
a presença do deputado Cirone no 
município de Vilhena sempre re-
presenta a liberação de novos re-
cursos. “Quando o deputado Cirone 
vem pra cá, já é para anunciar a li-
beração de recursos, como é o caso 
dessas duas notas de empenho, que 
serão destinadas à compra de veícu-
los para a educação e a obras de me-
lhorias na Escola Municipal Bianca 
e Leonardo,” destacou.

 De acordo com a vereadora 
Amanda Areval, sua parceria de tra-
balho com o deputado Cirone Dei-
ró, que tem estado ao lado do go-
vernador na defesa dos interesses 
dos municípios, trará muitos bene-
fícios para Vilhena. “Estou bastante 
otimista e agradecida, pois já nesse 
início de mandato estamos fazendo 
entregas importantes para a educa-
ção municipal. Acreditamos muito 
no resultado dessa parceria entre 
o deputado Cirone e o governador 
Coronel Marcos Rocha para avan-
çarmos em nosso mandato na Câ-
mara de Vereadores,” afi rmou.

 “Iniciamos o ano de 2025 com 
muitas realizações: entregas im-
portantes, visitas aos municípios, 

Recursos serão utilizados para a compra de veículos e obras em escolas municipais; par-
ceria já destinou mais de R$ 1,5 milhão para fortalecer a educação local.

novas parcerias e, principalmente, 
ouvindo atentamente todos os seg-
mentos da sociedade sobre suas 
necessidades e prioridades de in-
vestimento para melhorar a vida 
dos rondonienses,” declarou Cirone 
Deiró. O deputado ressaltou que, 
com o apoio do governador Marcos 
Rocha, já foram destinados mais de 
R$ 1,5 milhão para fortalecer a edu-
cação municipal em Vilhena. Entre 
as escolas benefi ciadas estão a Vil-
ma Vieira, Ensina-me a Viver, Mar-
tim Lutero, Felipe Rocha e outras.

 Além da educação, a parceria 
entre Cirone Deiró e o governador 
também tem impactado positiva-
mente o setor agrícola, com a en-
trega de implementos agrícolas aos 
produtores rurais. “Agradeço ao 
apoio do governador Coronel Mar-
cos Rocha pelo seu compromisso 
com o desenvolvimento dos muni-

cípios e o bem-estar dos rondonien-
ses,” destacou o deputado.

 Durante a visita, Cirone Deiró e a 
vereadora Amanda Areval ouviram 
demandas de diversos segmentos 
da sociedade, incluindo agriculto-
res, atletas, pessoas com defi ciên-
cia, empreendedores e representan-
tes de organizações comunitárias. O 
parlamentar reafi rmou seu compro-
misso de continuar trabalhando ao 
lado do governador Marcos Rocha 
para promover o desenvolvimento 
dos municípios e o bem-estar da 
população de Rondônia.

 “Reafi rmamos o nosso compro-
misso de trabalho com o governa-
dor Coronel Marcos Rocha, que tem 
sido um parceiro fundamental no 
desenvolvimento dos municípios e 
no bem-estar dos rondonienses,” 
concluiu Cirone Deiró.

O deputado Cirone Deiró cumpriu agenda em Vilhena nesta semana

Joaqui e Joabi foram mortos de-
pois de um desentendimento.



A destinação de recursos através 
de emendas parlamentares destaca-
das pelo deputado Luizinho Goebel 
(Podemos)  tem mudado a realidade 
de diversos municípios de Rondônia, 
especialmente no que diz respeito ao 
Cone Sul do Estado.

 Com a liberação de R$ 
1.270.833,33 através de emenda 
parlamentar do deputado Luizinho 
Goebel para aquisição de massa as-
fáltica, o município de Corumbiara 
realiza a recuperação através de ta-
pa-buracos e recapeamento das suas 
principais ruas da cidade, mudando 
a realidade do município, garantin-
do melhor trafegabilidade e colabo-
rando com a promoção da qualidade 
de vida dos seus moradores.

 De acordo com o deputado Lui-
zinho, o município é um dos prin-
cipais municípios do Cone Sul do 
Estado, com grande relevância na 
questão do agronegócio. “Recebe-
mos o pedido para a destinação dos 
recursos, destacamos uma emenda 
de mais de um milhão de reais para 
o orçamento do estado, o dinheiro 
foi creditado na conta da prefeitura, 
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Corumbiara realiza a recuperação através de tapa-buracos e recape-
amento das suas principais ruas da cidade,

Emenda de R$ 1,27 milhão destinada pelo deputado 
Luizinho Goebel muda cenário das ruas de Corumbiara

Ieda Chaves cumpre agenda de trabalho em Machadinho do Oeste
Visando manter o relacionamen-

to com os municípios do interior, 
a deputada estadual Ieda Chaves 
(União Brasil) esteve em Macha-
dinho do Oeste, nesta quarta-feira 
(12). Na cidade, já foram aplicados 
R$ 650 mil em emendas parlamen-
tares com equipamentos hospitala-
res e materiais permanentes, refor-
ma e adaptação do prédio do Centro 
de Atividades Múltiplas, a reforma 
do Centro de Convivência do Idoso 
(CCI) e da Feira Municipal.

 Ieda participou de uma reunião 
com o vice-prefeito, Reginaldo do 
Esporte (PSD), e junto com os se-
cretários municipais ouviu diversas 
demandas. 

Na ocasião, foi percebida a 
necessidade de um veículo para a 
saúde, medicamentos, equipamen-
tos agrícolas para a agricultura e 
materiais esportivos.

A deputada garantiu que este 
ano terá mais recursos para Macha-
dinho. ”Quero continuar vindo 
aqui, continuar olhando no olho da 
população local, pois só assim vou 
entender as demandas e conseguir 
ajudar da melhor forma. Por isso, 
estarei sempre à disposição”, falou.

 Na agenda também constou 
uma reunião na casa da ex-vereado-
ra e liderança local, Valnéria Mota. 
No encontro, diversos integrantes 
da comunidade também apresenta-

que fez o processo de contratação e 
hoje investe na recuperação da mal-
ha asfáltica urbana. É uma grande 
satisfação poder ajudar o município 
de Corumbiara através das ações do 

nosso mandato, retribuindo ao povo 
do município a confi ança depositada 
no nosso trabalho na Assembleia Le-
gislativa”, destacou o deputado.

ram necessidades que precisam de 
mais atenção e de recursos junto ao 
governo do Estado.

 
Entregas
 Ieda Chaves também fez a en-

trega de materiais esportivos (dois 
jogos de uniforme e bolas) apre-
sentados ainda em 2024 ao gabine-
te parlamentar. O Esporte e Lazer 
tem sido bandeiras do mandato.

 
Agenda
 Ao término dos compromissos, 

a parlamentar seguiu para as cida-
des de Vale do Anari e Ouro Preto 
do Oeste.
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No Sicredi, as facilidades co-
meçam na hora da contratação, que 
pode ser feita diretamente no apli-
cativo da conta

Com a chegada do inver-
no amazônico, caracterizado por 
chuvas intensas e ventanias, au-
menta a preocupação com a segu-
rança dos imóveis na região. Nes-
se período, os imóveis podem ser 
afetados por problemas estrutu-
rais signifi cativos, incluindo inun-
dações, deslizamentos de terra, da-
nos à fundação, danos ao telhado e 
problemas elétricos. Além disso, a 
infi ltração de água pode comprome-
ter a estrutura do imóvel, enquanto 
descargas elétricas podem causar 
danos a equipamentos eletrônicos.

Segundo Carla Ferreira, assesso-
ra de Produtos e Serviços do Sicredi, 
para minimizar esses riscos, a con-
tratação de um seguro residencial é 
uma alternativa viável. As apólices 
cobrem danos causados por venda-
vais, tempestades e outros eventos 
climáticos severos. O seguro ainda 
pode incluir coberturas para danos 
elétricos, roubo, incêndio, explosão, 
impacto de veículos, quebra de 
vidros e responsabilidade civil.

A especialista acrescenta que o 
perfi l dos clientes que mais contra-
tam seguros residenciais na região 
amazônica geralmente envolve pes-
soas que vivem em áreas de maior 
risco, como locais sujeitos a inun-
dações e deslizamentos, além de 
famílias que possuem imóveis de 
alto valor ou histórico de sinistros. 
No entanto, Carla pontua que qu-
alquer imóvel está sujeito a even-
tualidades, tornando o seguro uma 
opção relevante para todos.

Os valores das apólices variam de 
acordo com a localização do imóvel, 
seu valor de mercado, o índice de si-
nistralidade da região e as cobertu-

Seguro residencial se torna proteção 
essencial durante o inverno amazônico

ras escolhidas. “A apólice do seguro 
residencial do Sicredi pode ser fei-
ta em módulos, agregando diversas 
coberturas e garantias especiais ou 
acessórias, permitindo ao segurado 
escolher as que são mais adequadas 
às suas necessidades”, explica.

Outro diferencial do seguro ofe-
recido pelo Sicredi é a possibilida-
de de proteção não apenas para a 
estrutura do imóvel, mas também 
para o conteúdo interno. No mo-
mento da contratação, o segurado 
poderá escolher se deseja contratar 
a cobertura somente para o prédio, 
somente para o conteúdo ou para 
ambos.

“Outras vantagens incluem a fa-
cilidade na contratação – que pode 
ser feita diretamente pelo aplicativo 
da conta –, assistências 24 horas, 
fl exibilidade nas coberturas, possi-
bilidade de parcelamento, sorteios 
mensais e cobertura para ativida-
des comerciais desenvolvidas na re-
sidência. Além disso, o Sicredi ofe-
rece um atendimento personalizado 
e soluções fi nanceiras integradas”, 

ressalta a assessora.

Em caso de sinistro, o segurado 
deve entrar em contato com a segu-
radora imediatamente, a qual envi-
ará um perito para avaliar os danos 
e, após a inspeção, o segurado deve 
fornecer a documentação necessária 
para comprovar o sinistro. O proces-
so de indenização será iniciado após 
a avaliação dos danos.

Para aqueles que ainda não pos-
suem seguro residencial e desejam 
contratar antes do auge do inverno 
amazônico, a recomendação é agir 
o quanto antes. “Verifi que as co-
berturas oferecidas e escolha uma 
apólice que atenda suas necessida-
des específi cas. O seguro residencial 
pode ser personalizado conforme as 
necessidades do cliente. Isso inclui 
a escolha das coberturas, valores de 
indenização e serviços adicionais, 
permitindo que o segurado pague 
apenas pelo que realmente preci-
sa. Também é importante revisar a 
apólice regularmente para garantir 
que ela continue adequada ao que 
você precisa”, orienta a especialista.

No Sicredi, as facilidades começam na hora da contratação, 
que pode ser feita diretamente no aplicativo da conta
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Emissão dos documentos de arrecadação do 
IPTU, TRSD e Cosip está temporariamente 
interrompida no portal da Prefeitura

A Secretaria 
Municipal de Fa-
zenda (Semfaz) 
comunica que, a 
partir das 20h ho-
ras desta quarta-
-feira (12) até as 
20h desta quinta-
-feira (13), o ser-
viço de emissão 
dos documentos 
de arrecadação do 
IPTU, TRSD e Co-
sip, no Portal Web 
da Prefeitura de 
Porto Velho, esta-
rá interrompido, 
mas as emissões 
presenciais em to-
dos os Postos de 
Atendimento con-
tinuam mantidas 
e inalteradas em 
seus horários de 
funcionamento.

Informa, ain-
da, que os demais 
serviços disponí-
veis para atendi-
mentos/emissões 
on-line no Portal 
Web permanecem 
sem interrupção. 

A parada técni-
ca é essencial para 
atualizações e ma-
nutenção do ban-
co de dados, com 
o objetivo de aper-
feiçoar os serviços 
i n f o r m a t i z a d o s 
oferecidos. O re-
torno do sistema 
será comunicado à 
população através 
da imprensa e do 
próprio site. 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE SUSPENSÃO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO nº 003/2025
Processo Administrativo n° 3298/2024

A Comissão Permanente de Licitação através de sua Prego-
eira, nomeado pelo Decreto 5122/2024, torna público para 
o conhecimento dos interessados, A SUSPENSÃO DA LI-
CITAÇÃO referente ao Processo Licitatório nº 3298/2024, 
na modalidade Pregão Eletrônico nº 003/2025, cujo objeto 
é “AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA 
E MATERIAIS PERMAMANETE, para atender as necessi-
dades das seguintes escolas: EMEIEF ROGÉRIO DA SIL-
VA GONÇALVES, EMEIEF RIBEIRO COUTO, EMEIEF 
UNIÃO DO ALTO ALEGRE, EMEIEF OSVALDO DE AN-
DRADE, EMEIEF PADRE ANGELO SPADARI e EMEIEF 
MAURÍCIO DE NASSAU, recursos oriundos de repasse do 
Governo do Estado de Rondônia através do Termo de Convê-
nio nº 550/2024/PGE-SEDUC e Recurso Próprio do Municí-
pio”, em razão da necessidade de readequações no Termo de 
Referência e Edital, por esse motivo a licitação que aconte-
ceria na data do dia 18/02/2025 as 10:00 (horário de Brasília) 
via Plataforma Licitanet será suspensa. Nesta oportunidade 
informamos que, tão logo sejam realizados os ajustes neces-
sários, será dado prosseguimento ao certame com a designa-
ção de nova data da sessão, com as publicações de estilo.

Alto Paraíso/RO, 12 de fevereiro de 2025.

Bruna Quinaia
Pregoeira/Agente de contratação

Documento assinado eletronicamente

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N°: 007/2025
SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 125/2025
MODO DE DISPUTA ABERTO 

AMPLA CONCORRÊNCIA

Objeto: “ SISTEMA REGISTRO DE PREÇO PARA FU-
TURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE FRALDA GERIÁ-
TRICAS E ALIMENTAÇÃO ENTERAL, PARA ATENDER 
A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE (SEMSAU) 
E SEUS DEPARTAMENTOS POR UM PERÍODO DE 12 
(DOZE) MESES.” Critério de Julgamento: MENOR PREÇO 
POR ITEM. Valor total estimado: R$ 379.547,80 (trezentos 
e setenta e nove mil, quinhentos e quarenta e sete reais e oi-
tenta centavos). Início da sessão pública dia 06/03/2025 às 
10h00min (horário de Brasília). O edital e sessão estão dispo-
níveis em: www.licitanet.com.br e www.altoparaiso.ro.gov.
br. Mais informações de segunda à sexta-feira das 07h30min 
às 13h30min, na sala da CPL, localizada na Rua Marechal 
Rondon, 3031- Centro, Prédio da Prefeitura Municipal de 
Alto Paraiso ou através do e-mail: cpl.pmap123@hotmail.
com.

Alto Paraíso/RO, 12 de fevereiro de 2025.

Eliene da Silva
Pregoeira/Agente de Contratação

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

ORDEM DE PARALISAÇÃO
CONTRATO: Nº 049/PJM/2024                       

PROCESSO: 1-703/2024/SEMED

CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - RO
CONTRATADO: ROTTA ENGENHARIA E TOPOGRAFIA 
LTDA, pessoa jurídica de direito privado, devidamente ins-
crita no CNPJ sob o nº 39.682.219/0001-53.
DO OBJETO:  CONSTRUÇÃO DE UMA SALA DE DES-
CANSO NA E.M.E.I.E.F – MAURÍCIO DE NASSAU, LO-
CALIZADA NA LINHA C110, TRAVESÃO B-10, ZONA 
RURAL DE ALTO PARAÍSO/RO. 
Paralisação a partir de: 11/02/2025.

 Alto Paraíso – RO, 12 de fevereiro de 2025

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N°: 008/2025

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 264/2025
MODO DE DISPUTA ABERTO 

AMPLA CONCORRÊNCIA

Objeto: “ AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO PERMA-
NENTE, VISANDO ATENDER AS NECESSIDADES DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS 
PÚBLICOS (SEMOSP).” Critério de Julgamento: MENOR 
PREÇO POR ITEM. Valor total estimado: R$ 542.658,34 
(quinhentos e quarenta e dois mil, seiscentos e cinquenta e 
oito reais e trinta e quatro centavos). Início da sessão pública 
dia 12/03/2025 às 10h00min (horário de Brasília). O edital e 
sessão estão disponíveis em: www.licitanet.com.br e www.
altoparaiso.ro.gov.br. Mais informações de segunda à sexta-
-feira das 07h30min às 13h30min, na sala da CPL, localizada 
na Rua Marechal Rondon, 3031- Centro, Prédio da Prefei-
tura Municipal de Alto Paraiso ou através do e-mail: cpl.
pmap123@hotmail.com.

Alto Paraíso/RO, 12 de fevereiro de 2025.

Eliene da Silva 
Pregoeira/Agente de Contratação

PUBLICIDADE LEGAL - LICENÇA AMBIENTAL - AVISOS

Departamento 
Comercial

(69) 98163-1670
comercial.diarioro@

gmail.com



POLÍCIADiário de Rondônia

Integrante de facção condenado a 90 anos de prisão 
no AC por homicídios e outros crimes é preso em RO

Integrante de facção conde-
nado a 90 anos de prisão no 
AC por homicídios e outros 
crimes é preso em RO

Foragido da Justiça é preso após 
tentar tomar arma de policial

Um integrante de facção crimi-
nosa fugitivo do Acre foi preso em 
Porto Velho na terça-feira (11). Ta-
lisson de Souza Gama foi condena-
do a mais de 90 anos de prisão por 
homicídios, roubos e participação 
em organização criminosa. Ele é 
considerado de alta periculosidade.

O detento havia fugido do presí-
dio Francisco de Oliveira Conde em 
novembro de 2024 e teria se refu-
giado em Rondônia com a intenção 
de praticar ataques criminosos. Ele 

Prisão ocorreu no bairro São Sebastião; suspeito foi levado ao 
presídio Urso Branco.

Suspeito de ajudar mu-
lher a atear fogo e es-
faquear homem até a 
morte em Rondônia é 
preso

O suspeito de envolvimento no 
homicídio de um homem em Mi-
rante da Serra (RO) foi preso na 
terça-feira (11) pela Polícia Civil. 
De acordo com as investigações, o 
acusado teria ajudado uma mulher 
a esfaquear a vítima até a morte e 
atear fogo em seu corpo.

O crime foi fi lmado pela própria 
suspeita, e o vídeo mostra a mulher 
esfaqueando o homem enquanto ele 
ainda estava vivo, com o corpo em 
chamas. Ela foi identifi cada e pre-
sa em janeiro. Após ser interrogada 
sobre o caso, segundo o delegado 
responsável, a mulher não demons-
trou arrependimento.

“Olha, na verdade eu não que-
ria queimar ele, só fi z o que eu fi z 
realmente e achei que não ia fi car 
daquele jeito que ele fi cou”, respon-
deu. No decorrer das investigações, 
mais um suspeito foi identifi cado e 
diante das provas adquiridas, a Jus-
tiça de Rondônia expediu de prisão, 
que foi cumprido pela Delegacia de 
Mirante da Serra. A Polícia Civil se-
gue apurando o caso para esclarecer 
todos os detalhes.

foi preso em uma operação conjun-
ta dos Grupos de Atuação Especial 
de Combate ao Crime Organizado 
(Gaecos) de Rondônia e do Acre. 

O detento foi localizado no bair-
ro Mariana, na zona leste de Porto 
Velho, durante um monitoramento 
realizado pelo Gaeco, Força-Tare-
fa Integrada de Combate ao Crime 
Organizado (FTICCO/RO) e pelo 
5º Batalhão da Polícia Militar de 
Rondônia

Um foragido da Justiça de 23 
anos foi preso na noite da última 
terça-feira (11) por policiais do BP-
TAR (Batalhão de Policiamento Tá-
tico de Ação e Reação ao Crime Or-
ganizado) no beco da Joana, bairro 
São Sebastião, zona Norte de Porto 
Velho (RO).

Conforme informações obtidas 
pela reportagem, ao perceber a 

aproximação dos policiais, o crimi-
noso tentou fugir e, ao ser aborda-
do, reagiu e tentou tomar a arma de 
um dos agentes. A equipe utilizou 
força física para conter o suspeito, 
que recebeu voz de prisão.

Após ser apresentado no Depar-
tamento de Flagrantes, o foragido 
foi encaminhado ao presídio José 
Mário Alves, o Urso Branco.



GERAL

Paulo Eduardo, técnico inte-
rino do Porto Velho

Técnico Paulo Eduardo valoriza vitória contra o 
VEC e projeta sequência do Porto Velho
Após vencer o Vilhena por 2 a 1, o 
Porto Velho assumiu a liderança 
do Campeonato Rondoniense 2025 
com seis pontos em duas rodadas. 
O técnico Paulo Eduardo destacou a 
importância do resultado, principal-
mente diante do desgaste da equipe, 
que vinha de uma longa viagem para 
Belém, onde disputou a Copa Verde.
‘Um jogo que a gente vem de uma 
viagem longa, eu sei que isso não é 
desculpa, mas as questões fi sioló-
gicas realmente atrapalham — afi r-
mou o treinador. 
Apesar do cansaço, o Porto Velho 
teve controle da partida e criou mui-
tas oportunidades, somando 17 fi na-
lizações ao longo do jogo, sendo 14 
apenas no primeiro tempo. — 
Foi um jogo bem controlado por nós 
nas ações, tivemos 17 fi nalizações a 
gol. No segundo tempo, a gente aca-
bou querendo administrar mais o 
jogo até por conta do resultado, mas 

o que vale realmente nesses momen-
tos são os três pontos — avaliou Pau-
lo Eduardo. 
Com o bom início de campeonato, o 
treinador reforçou a importância de 
garantir rapidamente a classifi cação 
para a próxima fase, já que a compe-
tição conta com adversários fortes.
— Líder do campeonato agora com 
seis pontos, é muito bom sair na 
frente. Buscar a classifi cação o mais 
rápido possível é essencial, já que é 
um campeonato difícil com grandes 
equipes — destacou. 
O próximo desafi o do Porto Velho 
será no sábado, contra o Genus, no 
primeiro clássico da capital nesta 
edição do estadual. Além disso, o 
time já começa a se preparar para a 
estreia na Copa do Brasil, onde en-
frentará o Cuiabá.
— Agora a gente continua trabalhan-
do. Temos um clássico contra uma 
forte equipe do Genus e também a 

Atacante do Genus valoriza ponto conquistado fora
O Genus estreou no Campeonato 

Rondoniense 2025 com um empate 
sem gols diante do Guaporé, em Ro-
lim de Moura. Após a partida, Cebo-
linha destacou a importância do re-
sultado e a difi culdade de jogar fora 
de casa. “Primeiramente, a gente 
quer agradecer a Deus. Foi um jogo 
importante, fora de casa. Mesmo 
que a gente tenha ganho apenas um 
ponto, ele pode somar mais na frente 
para a gente”. 

O jogador ressaltou que o time se-
guiu as orientações do técnico Júnior 
Lopes e saiu satisfeito com o desem-
penho, apesar de não ter conseguido 
a vitória.  A gente colocou em prática 
o que o professor mandou, infeliz-
mente não conseguimos sair com a 
vitória, que era o nosso objetivo, mas 
estamos felizes pelo empate.

Cebolinha também reconheceu 

a difi culdade de jogar em Rolim de 
Moura e reforçou o foco da equipe 
na sequência do estadual. “Sabe-
mos a responsabilidade que é jogar 

na casa do Guaporé, e estamos feli-
zes pelo empate. Agora é voltar para 
casa e pensar no próximo jogo, que 
será na quarta-feira.

preparação para o jogo da Copa do 
Brasil — concluiu Paulo Eduardo.


